

がん 脳梗塞 心筋梗塞 糖尿病 認知症

ひとめで分かる一覧表付き

# 病気の値段 保険がきかない治療もたくさんあるから

最新のロボット手術の様子。執刀医（右手前）は直接患者には触れず、遠隔操作でメスを握る

## 先進医療の値段

| 治療法           | 適用となる病気                          | 費用         | 解説  |
|---------------|----------------------------------|------------|---|
| 陽子線治療         | 肺癌、頭頸部がん、食道がん、肝臓がん、骨軟部肉腫、前立腺がんなど | 288万3000円  | 放射線治療の一種で、陽子線をがん細胞に作用する。オーランド・トランセラピーと呼ばれ、約6週間で治療の時間は1か月程度。「回転治療」は40度ほど回転して治療する方法。通常の放線治療費よりも高いが、結果が見られる。施設によっては高額な設備が必要で、費用がかかる。   |
| 重粒子線治療        | 頭頸部がん、肺がん、肝臓がん、前立腺がん、子宮がんなど      | 314万円      | 陽子線と同様、加速度線治療の一様だが、異なるのは放射線源である。治療用重粒子の直径は、約3ミクロン程度。一方で、治療範囲は広く、大規模な施設が必要となる。また、重粒子線による治療費は現時点では現金支払が主流で、費用負担が大きい。  |
| 樹状細胞ワクチン療法    | 乳がん、肺がん等の固形がん                    | 76万円       | 患者の自らの細胞を採取して培養し、それを抗原とした細胞を自己の免疫細胞と一緒に注入する。そのため、治療期間は現地で2週間に渡り、治療料金は月額12万円程度。治療料金は個人負担となる。治療は現地で行われる。ただし、日本ではまだ承認されていない。費用負担は現地で負担する。  |
| ラジオ波焼灼療法      | 肺癌、早期乳がん、腎臓がん                    | 13万~17万円程度 | 皮膚から細針を刺すことで周囲の正常組織を保護しながら、内部の癌細胞を殺す。治療時間は約1~2分。治療料金は1回の治療料金が約13万円。その後の定期監視料金も年間で10万円程度。治療後は定期的に検査を受ける。ただし、効果が現れない場合や副作用がある場合は定期的   |
| 内視鏡下手術用ロボット手術 | 心臓の冠動脈バイパス移植術                    | 180万円程度    | ダヴィンチという手術支援ロボットを使う。1~2cmの孔から内視鏡やロボットアームを入れて治療する。手術時間が長いが、出血量を減らすため、術後回復が早い。東京医科大病院と筑波大医学附属病院でもOK。前立腺がんに対する手術が実験的で、費用は現金支払いの手術療法や検査方法を合わせると必ず高い。坂井さんによると、内視鏡下手術用ロボット手術は現地で行われる。がんに対する手術料金は現地で負担される。ただし、費用は現地で負担される。 |

当欄は少しあくまで現地で確定する先進医療の中からたったのものを紹介

「さうに糖尿病は、高血圧や脂質異常症を併合する病気のほとんどが、心筋梗塞や脳梗塞などの最近の主な原因になっている。最近の研究では、がんとの連絡性も指摘されています。長年にわたり、糖尿病の治療をした挙げ句、このような病気を発症したら、治療費が膨らむことは言うまでもありません」とトータルで考えると糖尿病は、がん治療の何倍も負担が増える可能性もある。

**もつとも力ネガがかかる病気**  
大いにある。  
**■認知症**  
認知症は今のところ治すことはできないが、症状を軽減したり、進行を遅らせることで使つて、負担をなるべく減らすことを考えた方がいいですね」  
薬物を飲まなければ症状は悪化していくことが多いです。そのため、高齢者の方の多くは、施設に入居させることは多いです。しかし、90歳まで生きるといふと、想定すると、糖尿病の治療費だけで約6,000万円ほどの出費がかかる。それが、年間で約13万円続けるということを考えても、これは厳しい。40歳の人が生涯治療費で約1万1,000円。年間で約13万円続けるといふと、これが年間で約13万円となる。ただし、40歳の人が生涯治療費で約1万1,000円となるといふと、これが年間で約13万円となる。ただし、40歳の人が生涯治療費で約1万1,000円となるといふと、これが年間で約13万円となる。

「認知症を悪化させないための薬としてアリセプトがありますが、これがどれだけ月額の患者負担かは、月に1回の診察料と合わせて約40,000円となります。何より、認知症は患

者本人より家族の介護負担が大きいので、介護保険などを使つて、負担をなるべく減らすことがいいですね」  
薬物を飲まなければ症状は悪化していくことが多いです。そのため、高齢者の方の多くは、施設に入居させることは多いです。しかし、90歳まで生きるといふと、想定すると、糖尿病の治療費だけで約6,000万円ほどの出費がかかる。

「認知症を悪化させないための薬としてアリセプトがありますが、これがどれだけ月額の患者負担かは、月に1回の診察料と合わせて約40,000円となります。何より、認知症は患

者本人より家族の介護負担が大きいので、介護保険などを使つて、負担をなるべく減らすことがいいですね」  
薬物を飲まなければ症状は悪化していくことが多いです。そのため、高齢者の方の多くは、施設に入居させることは多いです。しかし、90歳まで生きるといふと、想定すると、糖尿病の治療費だけで約6,000万円ほどの出費がかかる。

「認知症を悪化させないための薬としてアリセプトがありますが、これがどれだけ月額の患者負担かは、月に1回の診察料と合わせて約40,000円となります。何より、認知症は患

者本人より家族の介護負担が大きいので、介護保険などを使つて、負担をなるべく減らすことがいいですね」  
薬物を飲まなければ症状は悪化していくことが多いです。そのため、高齢者の方の多くは、施設に入居させることは多いです。しかし、90歳まで生きるといふと、想定すると、糖尿病の治療費だけで約6,000万円ほどの出費がかかる。

## 「お力ネがない」と諦めるな

退院後に約35万円の医療費を窓口で支払ったという。  
さらに、高額療養費制度の恩恵も受けられない落とし穴もある。まず、現物給付の制度は事前申請が必要で、心筋梗塞や脳卒中緊急入院が必要となった場合は、「一時的ではあるが、定期治療費はすべて立て替なければならない」ということだ。

今年8月に心筋梗塞を起した坂井徹さん（52歳、仮名）の場合もそうだった。

「朝食後に新聞を読んでいたら、心臓の少しの痛みを感じた。救急車を呼んでいたところ、心臓の少しの痛みが治った。手術を受けました」と説明を受けましたが、手術は無事に終りました。この状態は絶対に1ヶ月以内に再手術も受けたんです。もし月最初に倒れて、再手術も同じ月の間に済ませられたら、もつと医療費の負担は安く済んだのですが……」（坂井さん）

それをまだ体験したこのない痛みを感じました。救急車を呼んでいたところ、心臓の少しの痛みが治った。手術を受けました。この状態は絶対に1ヶ月以内に再手術も受けたんです。もし月最初に倒れて、再手術も同じ月の間に済ませられたら、もつと医療費の負担は安く済んだのですが……」（坂井さん）

吉川佳秀氏（吉川佳秀氏）

吉川佳秀氏は、がんに対する治療費が非常に高い治療が期待できる。このように、標準的な治療を貰ふには難しくなる。そのため、がんに対する治療費が非常に高い治療が期待できる。このように、標準的な治療を貰ふには難しくなる。そのため、がんに対する治療費が非常に高い治療が期待できる。

治療費が非常に高い治療が期待できる。このように、標準的な治療を貰ふには難しくなる。そのため、がんに対する治療費が非常に高い治療が期待できる。

（吉川佳秀氏）

吉川佳秀氏は、がんに対する治療費が非常に高い治療が期待できる。このように、標準的な治療を貰ふには難しくなる。そのため、がんに対する治療費が非常に高い治療が期待できる。